

doit l'obligeoit à venir seul, afin de n'avoir personne de suspect.

Ce lui que Constance chargea de ce compliment, s'en acquitta si bien que le Roi ne tarda pas à se rendre seul chez la Princesse sa fille. Il ne fut pas plutôt entré dans son cabinet, que cette Princesse se jettant à ses pieds : & lui prenant les mains : Seigneur, lui dit-elle, J. de Calais est vivant, il est de retour, rendez-vous ses yeux témoins d'un hymen qui va causer ma mort ? Le Roi la releva, & malgré la surprise de cette nouvelle, il jura qu'elle devoit tout attendre d'un père qu'il aimoit, tendrement.

J. de Calais qui s'étoit caché, parut & mettant un genou en terre : l'état déplorable où je parois à vos yeux, Seigneur, lui dit-il, vous permettra-t-il de me reconnoître ? Le Roi recula quelque pas, & le reconnaissant : O Ciel ! lui dit-il, en lui tendant les bras, que vois-je ! en croirai-je mes yeux ! Quels malheurs vous ont éloignés de nous, quel accident vous a mis comme vous êtes ? &